

Troisième édition pour l'opération Tous en stage

Pour la troisième année, quinze élèves de 4^e du collège Roger-Martin-du-Gard de Sancergues ont participé, sur la base du volontariat, à l'opération : Tous en stage.

Dans le cadre du dispositif national Les Cordées de la réussite, les collégiens ont été en immersion dans diverses entreprises du département grâce à l'association Entente des générations pour l'emploi et l'entreprise (Egee) du Cher et le club les Entreprises du Cher, en partenariat avec l'Institut national des sciences appliquées (Insa) de Bourges.

« Piloté par le Club des entrepreneurs qui souhaite s'engager dans cette démarche, trois collèges du département, dont celui de Sancergues, ont eu l'opportunité de découvrir un large panel de métiers durant une semaine », explique Dominique Malleron adjoint au maire de Sancergues et conseiller Egee.

« Les élèves peuvent découvrir de nombreuses entreprises et plusieurs secteurs d'activité. Cela est important pour la construction de leur projet d'orientation, expliquent Dominique Malleron et Cédric Pierre, le principal de l'établissement.

Après avoir visité le Crédit agricole à Sancergues, Shick Estève et Triballat à Rians, R-Méca à Jouet-sur-l'Aubois, Stromag à La Guerche-sur-l'Aubois et l'Union des industries et métiers de la métallurgie de Bourges, les participants ont restitué, à l'Insa, leur expérience après cette semaine en entreprise.

